

ERMUA / Más de un centenar de escolares se encuentran con Txabi Arnal

El escritor local Txabi Arnal presentó ayer su libro 'Huracán' al alumnado de Eskolabarri y la Ikastola Anaitasuna. Se trataba de una actividad organizada por la biblioteca municipal para intentar acercar los autores a sus lectores más jóvenes. El encuentro entre el escritor y los más de 100 escolares de estos centros educativos se produjo tanto en Lobiano Kultur Gunea, por la mañana, como en la propia biblioteca municipal, en sesión vespertina.

Estos escolares cursan estudios de tercer curso y cuarto curso (8 años y 9 años). Los jóvenes disfrutaron de estos encuentros con el escritor ermuarra afincado en Gasteiz que, al igual que en otras ocasiones, mantuvo una actitud muy cercana a los estudiantes. No en vano antes de ser un reconocido autor de literatura infantil y profesor de la Facultad de Magisterio de EHU/UPV, fue profesor de Educación Infantil y cuenta con experiencia en el trato con escolares de corta edad.

El libro que vino a presentar ('Huracán') es la historia de una intensa búsqueda para resolver un misterio, en la que se trenzan emociones y sensaciones. Se trata de una narración ilustrada y llena de figuras literarias cuyo mensaje alude al valor de la sencillez y la fuerza que tiene hasta el ser más delicado para inducir cambios en beneficio de un colectivo.

Frente al huracán que atemoriza a todo un pueblo, una frágil mariposa es capaz de devolverle, con un simple batir de alas, los colores que había robado el viento y cambiar así la tristeza por alegría.